
CONSIGLIO COMUNALE
                                                                            
     L'anno 2009 addì 17 del mese di novembre, presso la sala consiliare, 
alle ore 20,20, si è riunito il  Consiglio Comunale, in 1^ convocazione, 
adunanza ordinaria pubblica, per trattare gli affari iscritti all'ordine del 
giorno.
     All'inizio della trattazione dell'argomento in oggetto, risultano pre-
senti  il  Sindaco ed i  Consiglieri:  Enrico Minelli,  Rosauro Solazzi,  Pier 
Luigi  Zanella,  Guido Signorini,  Paolo Santurro,  Paolo Frezzi,  Antonio 
Angeli, Mirko Briziarelli,  Giulia Ulivi, Angelo Antonio Falmi, Lorenzo 
Cappelletti,  Alberto  Briccolani,  Andrea  Poli,  Massimo  Mari,  Alberto 
Acanfora, Alessandra Passigli, Beatrice Bensi.

Assenti  giustificati:  Cecilia  Beconcini,  Sabrina  Nencioni,  Marco 
Manzoli. 

Assenti ingiustificati: //.
Presiede il Consigliere Sig. Rosauro Solazzi.
Partecipa il Segretario Generale Dr. Stefano Mori.
Assessori  presenti  alla  seduta  Sigg.ri:  Silvia  Tacconi,  Alessandro 

Calvelli, Claudio Tonarelli, Francesco Casini, Laura Guerrini e Rita Gui-
detti.
    Scrutatori nominati all’inizio della seduta i Sigg.ri: Alessandra Pas-
sigli, Giulia Ulivi, Guido Signorini.

Deliberazione n. 138
Oggetto: Interrogazione presentata dal Consigliere Alessandra Passigli 

(Gruppo P.d.L.) in merito all’acquisto di 8 PC portatili.

Il Consigliere Passigli illustra l'interrogazione di cui in oggetto, alle-
gata al presente atto a formarne parte integrante e sostanziale, dandone 
lettura.

Risponde il Sindaco il quale afferma di trovarsi in imbarazzo a do-
ver rispondere in Consiglio Comunale su argomenti così banali. Sottoli-
nea che il pc portatile per la Biblioteca è necessario per le attività svolte 
all'esterno e, per quanto riguarda gli Assessori, è scontato che ognuno di 
essi possa disporre di un portatile; per ciò che concerne i portatili del Di-
rettore Generale, in realtà non si tratta di due, in quanto uno dei due è 
stato assegnato al C.E.D.

Replica il Consigliere Passigli sostenendo che non le sembrava che 
la Biblioteca dovesse possedere un p.c. portatile per attività esterne, che 
non capisce quali possano essere; rileva inoltre che il Sindaco non ha ri-
sposto alla domanda circa la riconsegna del p.c. al termine del mandato 
amministrativo.
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Il Sindaco, a quest'ultimo punto, risponde affermativamente.
Continua il suo intervento il Consigliere Passigli sottolineando che 

dall'esame delle due determinazioni dirigenziali non emergeva che il se-
condo computer sostituiva quello in dotazione e che veniva assegnato al 
C.E.D.

Al termine, si dichiara insoddisfatta del modo in cui il Sindaco ha 
risposto alla sua interrogazione.

Firmati all'originale:

          IL SEGRETARIO GENERALE                     IL PRESIDENTE
                             f.to Mori                                             f.to Solazzi
------------------------------------------------------------------------------------------------
La presente copia di deliberazione è conforme all'originale.

Bagno a Ripoli, li 2 dicembre 2009

                                                                       L’Istruttore Amministrativo
                                                                                       (S. Baldini)


